

# À LA DÉCOUVERTE DE TA VILLE !

juin 26, 2025 | Culture

Le Service des Sports et l'Association Neuchâteloise de Course d'Orientation (ANCO) proposent, durant cet été, une activité sportivo-culturelle aux habitant-e-s et visiteur-euse-s de la région.

Quatre parcours de course d'orientation de longueurs différentes sont proposés, qui vous font visiter les endroits emblématiques de la ville de La Chaux-de-Fonds. Chaque participant-e choisit un parcours qu'il effectue à son propre rythme.

Cette activité se fait à l'aide d'une carte spécifique de course d'orientation, facile à lire. Celle-ci peut être téléchargée sur un smartphone ou imprimée sur papier. L'application FixFinder fournit d'intéressantes informations sur chaque lieu visité.



Les personnes intéressées trouveront les informations à l'adresse suivante : [www.fixfinder.ch/projects/61](http://www.fixfinder.ch/projects/61)

L'activité sera ouverte durant les mois de juillet et août 2025. Quelques prix récompenseront les participant-e-s tiré-e-s au sort, le temps de parcours n'étant pas déterminant.

Une permanence sera à disposition des personnes intéressées le samedi 5 juillet de 9h00 à 12h00 devant l'Office du tourisme.

Envie de participer ? Parlez-en à vos ami-e-s ou venez en famille.

E. Cattin, membre de l'ANCO



Photo : Ville de La Chaux-de-Fonds

Article paru dans « Le Tourbillon » le 26.06.2025

Bel été à toutes et à tous.

Jean-Claude & Christian